

Victoria Arnáu: “Los Moros y Cristianos son mucho más que una fiesta. Son historia y tradición. Son nuestra vida”

01/06/2023



La periodista eldense Victoria Arnáu cumplió un sueño anoche cuando se subió al Castillo de Embajadas para pregonar los Moros y Cristianos que arrancan oficialmente hoy. La pregonera realizó el tradicional pasacalles desde la Casa de la Viuda de Rosas hasta la Plaza de la Constitución arropada por miles de personas que llenaban la calle Colón para poder disfrutar de este primer acto de las fiestas. Si algo recalcó en su discurso fue que "las de Elda son las mejores fiestas del mundo".

Arnáu destacó el carácter abierto de los eldenses, así como la generosidad y familiaridad de los cuartelillos y la importancia de las fiestas en nuestra vida, desde que

vives el primer amor hasta la vejez. Como sorpresa, se emitió un vídeo donde nueve conocidos periodistas de Antena 3 se identificaron con cada una de las comparsas.

Germán Rocamora, de la Junta Central, presentó a Victoria Arnáu, que comenzó su discurso con la frase del momento de David Bisbal "¿Cómo están los máquinas?". Hizo un pregón en el que su objetivo era "contar mi historia: el azar hizo que mis padres, los dos manchegos, cayeran en esta ciudad y decidieran formar aquí una familia. Bendito azar. Me hace gracia imaginarme aquel primer año que mis padres decidieron quedarse en los

Moros y Cristianos en Elda. Eran los años 90 y tenían dos bebés. Pensadlo un segundo. Para un adulto entrar en contacto con estas fiestas por primera vez debe ser un shock tremendo”.



Arnáu firmó en el Libro de Honor de la Junta Central | J.C.

“La verdad es que lo que conseguimos cada año aquí es extraordinario porque las puertas de nuestra ciudad y de nuestros cuartelillos siempre están abiertas. Esto es mucho más que una fiesta. Es historia y tradición. Es nuestra vida. Es empezar a desfilar antes incluso de saber andar. Es crecer de la mano de tu compañero de escuadra. Es enamorarse por primera vez entre pasodobles, marchas moras y cristianas. El ciclo de nuestras vidas que se completa cuando llevas a tu nieto en brazos en una carroza” añadió Arnáu.

Así mismo, quiso recordar, muy emocionada, a las tres chicas Contrabandistas que fallecieron en 2021 cuando el coche en el que iban fue arrollado por un tren en Novelda. “Hay tres flores de Azahar que este año se llenarán de orgullo al ver desfilar otra vez a su escuadra por las calles de Elda. Almudena, Natalia y Laura son eternas porque compartimos con ellas su amor por estas fiestas. Y seguiremos disfrutando por ellas y por tantos otros”.



Arnáu saludó al público durante el pasacalles | J.C.

La pregonera también quiso recordar a su padre, fallecido hace dos años, y aunque era de Albacete “acabó viviendo la mitad de su vida en Elda e hizo suyas sus tradiciones. Estaba deseando que llegase el jueves de

moros para enfundarse su traje y salir a pasear por las calles de esta ciudad que le conquistó. Fue un musulmán orgulloso, que cuando yo ya era adolescente, los viernes de moros me despertaba por la mañana tempranito. Porque ‘si eres mayor para salir hasta las tantas después de la Retreta, también eres mayor para ir a recoger a San Antón en la ermita”.

El pregón contó con una sorpresa final, ya que Victoria Arnáu le pidió a varios de sus compañeros de Antena 3 como **Susanna Griso, Matías Prats, Roberto Leal o Roberto Brasero** que hicieran un vídeo dedicado a cada una de las nueve comparsas.

Durante la rueda de prensa de presentación que se llevó a cabo en la Casa de la Viuda de Rosas, el alcalde, Rubén Alfaro, mostró su alegría por que Arnáu fuera la pregonera ya que la última mujer eldense en dar el pregón de las fiestas fue Ana María Sánchez en el 2003. Además, ha destacado estar “muy orgulloso porque eres una persona que ha luchado por sus sueños, y aunque has salido de tu ciudad no has perdido tus raíces y tradiciones”.



La pregonera junto a la AMCE Santa Cecilia | J.C.

La pregonera estuvo de acuerdo con el primer edil ya que “para mí Elda lo es todo porque es de donde vengo, donde he aprendido mis valores y gracias a ellos he llegado adonde estoy”. Así mismo, Arnáu explicó que está en Elda desde el martes y “quiero agradecer todo el cariño que estoy recibiendo. Ahora nos queda pasarlo muy bien y disfrutar de las mejores fiestas del mundo”.

Arnáu firmó en el Libro de Honor de la Junta Central de Comparsas y fue obsequiada con una figura de San Antón por parte de la Mayordomía y la Junta Central, que recibió con mucha alegría y afirmó que “tendré que buscarle un sitio perfecto en mi casa”.

Entrada de bandas

Hoy a las 20 horas desde la Plaza del Zapatero hasta la de la Constitución, tendrá lugar la Entrada de bandas en la que se espera la asistencia de miles de festeros para cantar el pasodoble "Idella". Además *Valle de Elda* repartirá la [Guía "no oficial" de Moros y Cristianos](#) entre el público presente. A las 24 horas se celebrará la Retreta, donde desfilarán las comparsas con sus trajes oficiales.



Una vez concluyó el acto, Arnáu se hizo fotos con todo aquel